

21/11/2018 05:07 | [Poitiers](#) | [JAUNAY CLAN](#)

Des ateliers en allemand pour les lycéens du LP2I



L'atelier de programmation de robot, avec les intervenants de l'université d'Eidelberg et M. Schinkel, professeur d'allemand.

FRIOT MARIE-FRANCE

Depuis 2008, le LP2I de Jaunay-Marigny fait partie, comme de nombreux autres lycées et écoles dans le monde, du réseau Pasch, qui a pour but de promouvoir la langue allemande auprès des jeunes, par le biais de disciplines non linguistiques. Par ailleurs, le lycée propose à ses élèves, quelle que soit la filière qu'ils ont choisie, d'intégrer un groupe euro-allemand. Cette année, onze élèves de terminale et quinze de première suivent des cours de physique en langue allemande avec les professeurs Meyer et Schinkel. Récemment, quatre jeunes formateurs de l'université de Eidelberg sont venus travailler avec les élèves sur deux ateliers: le premier consistait à concevoir un programme informatique pour réaliser des formes géométriques. Dans le second atelier, les élèves ont programmé un petit robot pour définir sa trajectoire sur une grande carte au sol et lui donner différentes consignes sur son trajet. Tout ce travail de programmation s'est déroulé en allemand, ainsi que tous les échanges avec les intervenants. En février 2019, tous ces élèves de classe euro-allemand se rendront au Cern à Genève pour découvrir l'accélérateur de particules et ensuite à Pise, en Italie, haut lieu de la physique classique.

- (1) Les lycéens ont la chance de participer chaque année à une journée atelier proposée par le réseau Pasch et l'institut Goethe. Des intervenants allemands travaillent avec les élèves sur des projets ludiques et pédagogiques, comme une pièce de théâtre, de la musique expérimentale avec des légumes ou encore un camp d'environnement dans la Sarre.
- (2) Organisation européenne pour la recherche nucléaire.